

enteró de que cuando fué á Zaragoza el Sr. Ciurana á quien delegó su representación el Ayuntamiento lamentándose dicho señor de que para asistir á los actos públicos no pudiese ostentar la medalla de los sitios que usan los concejales, se le proporcionó una que posee un particular coleccionista y al que según parece le fué regalada durante la alcaldía del Sr. Bassols por lo que consideraba debía aclararse el hecho.

El Sr. Piferrer dijo que fué él quien en el terreno particular enteró al señor Jubany de lo ocurrido.

El Sr. Ciurana deploró que semejante cuestión fuera llevada á sesión pública y despues de explicar lo que le ocurrió en Zaragoza dijo que por caballerosidad no entraba en mas detalles.

A instancia del Sr. Bassols se acordó abrir una información para depurar el hecho, información que—dijo—deseaba fuese lo mas pública posible.

El Sr. Piferrer propuso que se dé aguinaldo á los empleados del Ayuntamiento.

El Sr. Balari pide que se extienda á todos los que perciban sueldo del Ayuntamiento.

El Sr. Planas que se incluya en el obsequio á los de las brigadas.

Y el Sr. Huix que se haga extensivo hasta á los temporeros.

El Sr. Ensesa se manifestó opuesto á la concesión porque la opinión pública está en contra de ello.

El Sr. Vilaró dijo que seria preferible que con las 1,500 pesetas ó más á que ascenderá el regalo se mantuvieran algunos dias varios obreros que efectuasen obras ó trabajos necesarios.

El Sr. Bassols propuso que pasara la moción á la Comisión de Hacienda á fin de que ésta dictaminara sobre el particular.

El Sr. Vallés propuso que se fijara la cuantía del aguinaldo.

Y como aquello parecia... lo que ya puede suponer el lector contribuyente y pagano, se puso á votación la concesión de aguinaldo, votando en contra los Sres. Ensesa, Bassols, Vivas y Vilaró.

Y así terminó tan interesante sesión.

## == Paso á la Produccion Nacional !! ==

**TORDERA** es el CHAMPAGNE mas delicioso que ha producido el suelo español. De pureza sin rival. Está á la altura de las mas acreditadas marcas francesas. De venta en el **Colmado GelaBert**. — — — — — Se sirve en el **Hotel del Comercio**.

\* En la calle de las Ballesterias fué anteayer atropellada por un coche una mujer llamada Dolores Auter, vecina de esta ciudad la cual fué trasladada en brazos al dispensario municipal por el guardia municipal Marro, y asistida por los médicos Sres. Ros y Casadevall, que le apreciaron la fractura del muslo izquierdo en su tercio inferior y varias lesiones en el cuerpo, siendo luego transportada á su domicilio en la camilla de la Cruz Roja.

El dueño del carruaje se llama Agustin Bosch.

\* La Diputación provincial acordó subvencionar con 800 pesetas á la Sociedad de Salvamento de Naufragos de Palamós, para la reparación de los desperfecto y perjuicios que sufrió en la caseta y material á consecuencia de la inundación en que perdió la vida el bravo marino Sr. González Hontoria, para honrar la memoria del cual acordó igualmente por unanimidad hacer constar en acta su sentimiento.

\* Ha sido nombrado ecónomo de Sils, el vicario de la parroquia de S. Félix de esta ciudad Rdo. D. Carlos Pujol; ecónomo de Caldas de Malavella el Rdo. D. Juan Rovira que lo era de Sils y vicario de S. Félix el Rdo. D. Juan Planadecursach y Dea.

\* El Tribunal Supremo ha dictado sentencia favorable al "Vichy Catalán" en el pleito que contra dicha Sociedad seguía el "Vichy" francés.

Felicitemos cordialmente á la sociedad "Vichy Catalán" por el justo y legitimo triunfo obtenido.

\* A una payesa de Amer le desaparecieron ayer en el mercado cincuenta y seis pesetas que llevaba en el bolsillo, no habiéndose dado cuenta de cuando la aligeraron del peso de aquellas.